
Nr.: 05-2021

Protokoll

Vorstandssitzung

07.12.2021

Sitzung am: 07.12.21 Beginn: 19:00  Uhr

Ort der Sitzung: Webex Meetingraum Ende: 20:15 Uhr

Schriftführer:  i.V. Ines Scholl

Teilnehmer: 

Stefanie Guckeisen, Alex Magard, Petra Meier-Ziemiak, Bärbel Klos, Nadine Hahn, Carina Kläser, 

Jessica Schmitt-Wetzel, Nina Brill, Isabell Jung, Ines Scholl, (später dazugestoßen: Kerstin Krämer)

Tagesordnungspunkte:

Begrüßung

Begrüßung durch 1. Vorsitzende Stefanie Guckeisen mit der Bitte um konstruktive Kritik und offenen 

Umgang miteinander. Der neu gewählte Vorstand freut sich auf zukünftiges Aufgabengebiet und eine 

gute Zusammenarbeit innerhalb des Fördervereins sowie mit dem Team der Grundschule. 



TOP 1 Rückblick/ Ausblick/ bisherige Aktionen

Rückblick

Nikolausaktion war eine gelungene Aktion und ein schöner Einstieg für den neuen Vorstand.

(Im Vorfeld wurden die Nikolaustüten von Stefanie, Alex und Jessica im Edeka abgeholt und 

noch mit den Etiketten des Fördervereins beklebt.)

Mitwirkende: Klaus Backes (Nikolaus)

Stefanie Guckeisen (Engel)

Alex Magard (Engel)

Kerstin Krämer (Fotos der Aktion)

Ausblick 

Hoffnung ab Frühjahr mit folgenden möglichen Aktionen starten zu können/ Ideensammlung:

 Vernissage (Reinerlös)

evtl. am Ende des Schuljahres: 

Ausstellung und Würdigung von Arbeiten/Kunstwerken aus dem Kunstunterricht der 

einzelnen Klassen – Mitwirkung des Fördervereins in Form von Verpflegung 

(evtl ausgefallene/besondere Angebote o. Kuchen und Getränke)  

 Basar/ Flohmarkt (Reinerlös)

Diesen gab es zuletzt 2018 mit Verkauf von Kleidung, Fahrzeugen, ...

Förderverein kümmert sich um zu vermietende Standplätze sowie die Verpflegung.

Wetter wird als unsicherer Faktor genannt. 

Mögliche Alternativen müssen der aktuellen Lage entsprechend evtl kurzfristig 

gefunden werden (z.B. ausweichen in Kulturhalle). 

Der Beschluss über einen Termin wird auf eine der folgenden Sitzungen vertagt.

 Beantragung weiterer Fördermittel 

Erfahrungsbericht zur Demokratiekonferenz durch Stefanie und Alex:

Das Adolf-Bender-Zentrum und der Landkreis St. Wendel verwalten einen Pot an 

Fördermitteln, die an gemeinnützige Vereine verteilt werden. Jannick Meisberger hat 

in diesem Zusammenhang angeboten, sich in Ruhe mit Interessierten des Fördervereins

in kleiner Runde zusammenzusetzen und würde uns anfänglich bei Anträgen zu 

Fördermitteln unterstützen.



 Zuschüsse durch das Portal „Schulengel“

Wurde bereits in einer vorherigen Sitzung durch Tim Poerschke vorgestellt: Man loggt

sich beim Internetportal „www.schulengel.de“ ein und kauft dann bei teilnehmenden 

Online-Shops ein. Somit wird automatisch eine Spende von bis zu 10 % des Einkaufs- 

preises an den Förderverein veranlasst.

Diese Information wird noch vor Weihnachten in Form eines Flyers sowie über die 

WhatsApp-Gruppen an die Elternschaft weitergegeben.

 Ungezwungene Zusammenkunft auf dem Schulgelände nach Feierabend 

 Schulfest

Dieses soll wieder stattfinden sobald möglich, terminiert ist es unter Vorbehalt auf 

Anfang Juli `22. Durchführung als Spiel- und Vereinsfest oder als Sommerfest.

 Kinomorgen vor Weihnachten 

Vorschlag, dass alle Klassen an einem Vormittag klassenintern im Klassensaal einen 

Film anschauen. Passend zu diesem „Kinoerlebnis“ soll es nach Möglichkeit frisches 

Popcorn geben. Nach Absprache wird der 14.12. oder der 16.12.12 dazu ins Auge 

gefasst. Wenn eine/mehrere Popcornmaschine(n) vorhanden sind und genügend Eltern 

an diesem Vormittag helfen können, das Popcorn zu machen und abzufüllen, wird 

frisches Popcorn verteilt. Andernfalls gibt es eine Alternative.

Bisherige Aktionen – Abfrage 

 Rommelbootzefeschd

 dm

 Lesetüten

 Spielenachmittag

eine äußerst gelungene Aktion mit sehr viel Reinerlös durch Verköstigung;

das Spielemobil wurde durch das FBBZ organisiert und finanziert; 

die Schoolworkerin war hier vermittelnde Instanz;

wann diese Aktion wieder stattfinden kann, ist noch unklar; 

zunächst ist wohl Grundschue Theley an der Reihe; 

das FBBZ wird auf uns zukommen

 Ostermarkt

http://www.schulengel.de/


TOP 2 Sponsoren

 Noch in diesem Jahr: persönliche Übergabe von Weihnachtskarten und Dank an die

      teilnehmenden Vereine durch 1. und 2. Vorsitzende (um die Karten kümmert sich Silke 

      Reiter)

 Spende von Metallbau Scholl: 250 € als reine Spende

 weitere Firmen werden im Frühjahr angefragt (u.a. Jungblut & Zimmer, Pane e Vino, 

Kebab Hasborn und Überroth, Reifenservice Besch, Friseur Junker, Strass & Gross, 

Hausrein Michels, ...)

TOP 3 Autorenlesung

 Die Entscheidung, ob diese für alle Klassen oder evtl nur für die Klassen 3 und 4 

stattfindet, ist noch offen.

 Es gab bislang 4 Lesungen, die komplett vom Förderverein übernommen wurden (480 €).

 Die Gemeinde übernimmt teilweise die Kosten für die Lesung, evtl gibt es einen Zuschuss 

durch die Stiftung „Kind und Jugend“.

 Der Zuschuss durch den Förderverein wurde einstimmig beschlossen.

TOP 4 Verschiedenes

Steuererklärung

Diese ist 2022 fällig für die Jahre 2019, 2020, 2021. Bislang wurden diese durch das 

Steuerbüro Willms & Frewel in Dörsdorf bearbeitet. Geplant ist ein Wechsel zu einer in 

Hasborn ansässigen Steuerberaterin, sodass die Kosten sich vermutlich reduzieren. Ein 

Kostenvoranschlag erfolgt nach Sichtung der Unterlagen. Erledigt würde diese dann vmtl 

im Februar/März `22. Ebenso erhalten wir dann die Bescheinigung „gemeinnütziger 

Verein“.

Notar

Die Eintragung des Fördervereins in den Vereinsregister ist in Arbeit.



Edeka

Wir erhalten eine neue Kundenkarte, die den Einkauf erleichtert.

Bankbesuch

Dieser ist geplant, um die Bank über den neuen Vorstand in Kenntnis zu setzen.

Homepage

Ist in Arbeit mit einigen Neuerungen.

Raum für Förderverein in der Grundschule

Der im Keller zur Verfügung stehende Raum kann nach frühzeitiger Absprache mit der 

Schulleitung (muss von dieser aufgeschlossen werden) jederzeit am Vor- und Nachmittag 

genutzt werden. 

Darin kann alles gelagert werden: derzeit z.B. die Weihnachtsdeko, Utensilien vom 

Schulfest, Bierzeltgarnituren, Grill (sollte bei Gelegenheit sauber gemacht werden).

Wünsche für die künftige Zusammenarbeit innerhalb des Fördervereins

 weniger Informationsfluss über WhatsApp-Gruppe, insbesondere Verzicht auf 

Sprachnachrichten), stattdessen kleinere spontane Zusammenkünfte in kürzeren Abständen

 ehrlicher, offener Umgang miteinandner 

 Informationen sollen stets an alle weitergegeben und Alleingänge vermieden werden

 klare Zuweisungen an einzelne Personen /Ämter

Die nächste Vorstandssitzung findet am 01.02.2022 statt. 


